

# IWO

## Kerjasama BBPOM, Bupati Barru Suardi Saleh Buka Sosialisasi

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.IWO.OR.ID

Dec 15, 2023 - 18:43



*Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si membuka komunikasi informasi dan edukasi (KIE) mengenai Obat dan Makanan yang bekerjasama dengan Balai Besar Pengawasan Obat dan Makanan (BBPOM) Makassar*

BARRU- Sosialisasi bersama para pemuda pemudi Praja Muda Karana Barru berlangsung di Lantai VI Menara Kantor Bupati Barru, pagi tadi, Jumat (15/12/2023).

Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si membuka komunikasi informasi dan edukasi (KIE) mengenai Obat dan Makanan yang bekerjasama dengan Balai

Besar Pengawasan Obat dan Makanan (BBPOM) Makassar, menyebut sasaran sosialisasi menasar para anggota Pramuka Kwarcab Barru.

Kegiatan yang dirangkaikan dengan penerimaan peserta Raimuna Nasional ke-12 Tahun 2023 dan penyematan Tiska (Tanda ikut serta kegiatan) secara simbolis sekaligus penyerahan plakat dari Kwarcab Barru kepada Bupati Barru Suardi Saleh.

"Kegiatan KIE ini, tentunya bukanlah yang pertama kali dilakukan di Kabupaten Barru, bahkan dimulai sejak duduknya anggota DPR RI Komisi IX Fraksi Nasdem, ibu drg. Hj. Hasnah Syam sampai saat ini, mungkin telah puluhan kali dilakukan. Tetapi yang menjadi sangat spesial karena yang menjadi peserta adalah pandu-pandu terbaik bangsa, anak-anak muda yang tergabung gerakan Pramuka Kwarcab Barru," sebut Bupati Barru.

Menurut Bupati dua periode ini, materi ini pastinya sangat penting, karena menyangkut hajat hidup orang banyak, tidak mengenal usia, tidak mengenal jenis kelamin, tanpa pandang bulu, semua masyarakat di kesehariannya pasti menggunakan produk-produk kosmetik, obat dan makanan.



"Untuk itu, kami atas nama pemerintah daerah sangat bersyukur dan berterima kasih tentunya kepada ibu drg. Hj. Hasnah Syam dan kepala Balai besar POM yang membawa kegiatan seperti ini ke kabupaten Barru sehingga masyarakatnya menjadi masyarakat yang cerdas. Contohnya di pemeriksaan dan pengawasan makanan tahun lalu di bulan Ramadhan, yang dilakukan BBPOM kerja sama dinas kesehatan, saat itu tidak ditemukan di pasaran makanan olahan yang menggunakan lagi bahan berbahaya", pungkasnya.

Turut hadir, Teguh Iswara Suardi yang merupakan Kader Partai Nasdem yang saat ini, diharapkan publik untuk melanjutkan kesinambungan Anggota DPR RI dari Barru.

Teguh Iswara bahkan didaulat untuk memberikan motivasi dan arahnya kepada Pemuda Pemudi Barru di momen sensasional ini.

"Kebersamaan seperti ini yang Barru perlukan, Pramuka dan setiap pemuda Barru adalah harapan keluarga dan masyarakat, untuk memberi manfaat dan memaksimalkan peluang yang ada, karena itu, teruslah bersemangat untuk belajar, mendapatkan pengalaman, dan meraih prestasi, Insya Allah, pemuda yang berprestasi selalu mendapatkan jalan kemudahan seperti Beasiswa," sebut alumni Magister Teknik Belgia ini.

Diketahui, Pemda Barru setiap tahunnya memang memiliki program bagi Mahasiswa Berprestasi maupun bagi Mahasiswa Miskin, dan Teguh Iswara meminta kader muda Pramuka Barru memantaskan diri untuk meraih peluang tersebut.

Turut hadir dalam sosialisasi ini, Kepala BBPOM Makassar Ana Adriani, S.Si. A.Pt. M.Si., Kadis Kesehatan Barru dr. Amis Rifai, Tokoh Pemuda Teguh Iswara Suardi dan para pembina Pramuka Kwardcab Barru serta undangan lainnya.

(HIKP/hsm)